

## 30 Ans du Billard Club de Guignicourt

Quelle belle journée pleine d'émotions, de joies, de démonstrations et de convivialités.

Christian Legros seul membre fondateur nous révèle ;

C'était pour moi un jour un peu particulier que ce 30ème anniversaire du BCG.

Particulier parce que l'on fête officiellement l'anniversaire du club tous les 10 ans et que je me retrouve pour la 1ère fois le seul membre fondateur encore licencié au club.

Je ressens à cette occasion plusieurs sentiments :

- Premièrement, *la fierté* car si tout n'a pas été parfait durant toutes ces années, le fait que le club soit ce qu'il est aujourd'hui prouve quand-même que les bases étaient plutôt saines. Si on nous avait dit à l'époque que l'on fêterait les 30 ans du club en 2016, avec en plus la participation des meilleurs joueurs de France, on aurait évidemment signé des 2 mains ...

- Deuxièmement, *l'émotion*, car c'est aussi le souvenir d'un nombre important de joueurs qui ont fréquenté le club et qui lui ont permis de fonctionner pendant ces 30 années, et qui ne sont malheureusement plus là aujourd'hui.

- Et enfin *la confiance* car compte tenu de la structure actuelle et de la motivation qui semble animer la majorité des membres, on peut espérer encore de belles années au billard.

Encore Merci pour ce que vous faites pour le Club et rendez-vous dans 10 ans (ou peut-être un peu avant)

Les membres du B C G remercie leur président Michel Delandre pour cette organisation et investissement pour cette belle manifestation.

Petit mot du Président : Michel remercie toutes les personnes qui étaient présentes pour cet anniversaire.

Merci Alain Rémond, Patrick Dupont, joueuse (Mélania) et joueurs (Christian et Morgan) du District pour les démonstrations effectuées avec sérieux.

Merci Mr le Maire de Guignicourt pour sa présence tout au long de cette journée.

Merci aux joueurs qui ont représentés leur Club Muizon, Saint Brice Courcelles (clubs de la Marne) et les clubs du District.

Merci à tous les bénévoles qui ont fait de cette journée une réussite.

Maintenant quelques photos de cette belle journée.